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今週のプログラム 

（2023年 10月 26日 第 1166回例会） 

 

ガバナー公式訪問 

 

RI 第 2660地区 

延原 健二ガバナー 

 

次週のプログラム 

（2023年 11月 2日 第 1167回例会） 

フォーラム 

【国際奉仕・財団・米山】 

 

水本 国際奉仕/ロータリー財団委員長 

藤田 会長/米山奨学委員長 

第１１６５回例会 （２０２３年 １０月１９日）の記録 

 
                 ＜会長の時間＞           藤田 芳浩会長 

山本 英一様ようこそお出でいただきました、有難うございます！山本様には、大変ご多忙の中、

何回かご連絡を頂戴しておりました事が本日の例会参加に繋がりました。9月 20日過ぎから 

オランダロッテルダムにご出張との事でしたので、「お月見例会」にはお見えにはなれなかった 

ですが、本日お会いできて誠に良かったと思います。少しご近況についてもお話して頂けますので

会員一同楽しみにしております。 

さて、7月 6日から新しい年度(2023-24年度)に入りまして本日の例会が 15回目の例会開催となり

ます。次週 26日の「延原 健二ガバナー公式訪問」を含めて 12月年末まであと 8回の例会開催予

定です。2024年の年始 1月 4日から 24回の例会開催予定ですので、合計残り 32回の例会開催 

です。年間 47回の内 ほぼ 3分の 1の例会が開催された訳です。 

もう一度行事予定（プログラム）をよく見て頂きまして充実した内容にしていきたいと思っており

ます。ご意見・ご協力よろしくお願い致します。 

7 月～10 月までは、「クラブの現況」に記載されています各委員会委員長の発表が中心となりまし

た。地区各委員会からの卓話も 2 回開催されました。親睦例会は、1 回だけでしたが、先週 14 日

(土）には、「千里ロータリークラブ」との親睦食事会が開催されました。本来私も参加しなければ

ならなかったのですが、諸事情で不参加でした。後ほど食事会についても御報告頂けると思います。 

それでは、皆様 7月からの例会開催を振り返りながら、年末 12月さらには、2024年 1月から 6月

までの例会開催について、忌憚のないご意見・ご提案あるいは新しい企画等宜しくご発言願います。 

  



  
＜お客様＞ 関西大学教授 国際教育センター長 山本 英一様 

＜出席報告＞      水本 徹 SAA 補助 

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数          10 名 

（内出席免除会員 1 名  名誉会員 0 名） 

 

本日の出席率          52.63％ 

  

＜ロータリーソング＞      全会員 

♪限りなき道ロータリー♪ 

＜本日の演奏曲目＞    近藤 美里さん 

１.Cinema Nostalgia 

２.静かな歌と共に 

３.いい日旅立ち 

４.ゴッドファーザー「愛のテーマ」 

＜幹事報告＞                               水島 洋 幹事 

１．地区大会への出欠回答がまだの方はよろしくお願い致します。 

２．IM 第 2 組 吹田西・吹田・高槻・高槻東・茨木東・茨木西 各 RC より、クラブの概況が 

  届いております。吹田江坂 RC からは本日 電子版でクラブの概況が届きました。 

３．松田プログラム担当から最新のプログラムが届きましたので、ご確認下さい。 

＜今月のお誕生日＞ 山本 雅之会員（6 日） 

       
＊山田会員の近況ご報告 

今年度 7 月よりご欠席中の山田会員につきまして、相原会員からご報告がありました。 

肝臓の病で身体の抵抗力が低下しているので、外出や運動も制限されており、厳しい食事療法

をする日々を過ごしておられます。従って、当分の間 社会復帰は無理と思われます。 

近々に、ご本人から現状報告を致します。例会出席ができる日まで養生に務めて頑張るとの 

ことですので、皆さん温かくお見守り下さい。 

      

  



 
＜SAA 報告＞                            水本 徹 SAA 補助 

※スマイルボックス 

藤田会員        山本 英一様ようこそ！！これからもよろしくお願いします！！ 

 

※ロータリー財団 

高尾会員        関西大学 山本 英一教授様 ようこそ！ 

相原会員        コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

水島会員        来週は延原ガバナーの公式訪問日です。 

高尾会員・山本(雅)会員・相原会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

藤田会員        7 月～10 月例会の振り返り 新しい企画 皆様宜しくお願いします 

山本(友)会員       山本先生、ようこそいらっしゃいませ。 

水本会員        関西ダービー いよいよ現実に…！ 

村田会員        日が落ちるのが随分早くなってきました。 

            山本先生のお話し楽しみに来ました。 

黒川会員        山本先生 ようこそ！！ 

＜ファインセッション＞                       高尾 修 SAA 補助 

例会場拠金   ￥8,658 

      

 

     



 

           ＊＊＊オランダ・ロッテルダムにて＊＊＊     山本 英一様 

2020 年以来のコロナ禍も一段落したようで、昨年あたりからモビリティーが復活して、インバ

ウンドもアウトバウンドも元に戻りつつあります。大学の国際交流の仕事も正常化し、4 年に 

わたって自粛していた大勢での飲食も解禁となり、本年 7 月には留学生たちの修了パーティ、 

９月には歓迎パーティがそれぞれ 4年ぶりに再開しました。対面で集い、相手の細かな表情の 

変化も見ながら話ができることの有り難さを実感しています。 

 

そんななか、この夏は国際教育のカンファレンスに出席のため、オランダ（ロッテルダム）に

出かけました。昨年の夏にエジンバラ・チューリッヒを訪問したときもそうでしたが、羽田を発

った飛行機は、まっすぐ北へ北へと進路を取り、ロシアを避けて北極圏の上空を通るため、従来

よりもおそらく２時間程度、余計な時間を要してしまいます。ロシアのウクライナ侵攻が、ここ

にもまた暗い影を落としています。 

 

目的地のロッテルダムは、アムステルダムから列車で１時間の位置にある海運で栄えた町です。

あちこちに、運河が張り巡らされ、なんと利用したホテルは埠頭に横付けされた大型客船でした。

「まさか船がホテルとは思わなかった」と言いましたら、フロントの女性が「変わった経験が 

できていいでしょう」とニッコリ。確かに珍しい経験ではあるのですが、宿泊費も含め、物価の

高いことには閉口します。その上に、異常な円安が続いているため、いつも頭の中で（苦手な）

算盤をはじくことになります。ロッテルダム中央駅からホテルまでの 10 分程度のタクシー代が

４５ユーロ（約 7,200円）。これに懲りて、その後は半額以下で済むウーバーに切り替えました。

先輩たちから、１ドル 360円の固定レートだった時の苦労話をよく聞かされましたが、あらため

てその嘆きがわかるような気がします。 

 

さて、オランダでは（もちろん）英語が通じます。癖のない英語で応対してくれるので問題は

ないのですが、町中のサイン、公共交通機関のアナウンスがすべてオランダ語です。どこへ行っ

ても英語で事足りると思って、現地語を勉強しない私のような横着者（そして、この横着さは 

外国語を勉強しようとしないアメリカ人のメンタリティにも通じるのですが）にとっては厳しい

環境です。バス停で時刻表を確認しようにも、どの言葉が行き先を示すのか、反対にこの言葉が

何を意味するのか、さっぱり分かりません。ただ目を凝らして見ていると、一つだけ Zontag（＝

Sunday）という単語が見つかり、「そうか、この欄は休日ダイヤか」と独り言。恥ずかしながら、

オランダ語で知っているのは、日本に外来語として入っている「どんたく」（「博多どんたく」に

残っています）だけというお寒い状況。やはり「現地の基本的な言葉は知っておくべきだった」

と反省しています。 

 

秋風が吹くロッテルダムには、ヨーロッパを中心に、各大学で国際教育に関わる教職員が集ま

り、旧交を温めたのですが、とりわけ今回はコロナ前に会ったままの友人と 4年ぶりの再会。 

「やっと会えたね！」というのが決まり文句でした。人間の愚かさの象徴ともいえる紛争が早く

終結し、出所不明のウィルスに苦しめられるような事態が 2度と起こらないことを祈りつつ、 

来年フランス・トゥールーズでの再会を約束して、ロッテルダムを後にしました。 

 



 
■□■□■□■アセンブリー２《例会運営》■□■□■□■    藤田 芳浩会長 

まず、親睦例会で直近は、12月 21日「クリスマス例会」となります。先日も米山奨学生のグエン 

さんが、アクサさん・エリカさんとも連絡を取って楽しい企画を相談したいとの事でしたので、 

山本 友亮親睦委員長・事務局 近藤様 宜しくお願い致します。 

それと、1 月の新年例会ですが、プログラムでは、1 月 4 日となっています。しかし皆様どうでしょ

うか？私共でも新年の仕事始めが 1月 5日ですので、4日は避けて 11日にしたいと思います。 

会員の皆様からのご意見は、1月 11日に変更について賛同の方多数と認めますので宜しくお願い 

致します。 

あまり時間が有りませんので、今後「子供食堂」・「親睦 落語会」・「京都 上賀茂」等の企画につい

ても各委員長のご指導の下に進めて頂きます様お願いしまして本日の例会を終了いたします。 

これからも新しい企画やアイデアなどメール等で積極的にご提案頂きます様お願いいたします。 

 
＜10月 12日開催 理事会議事録＞                    水島 洋 幹事 

１．各災害援助寄付について  「ハワイ マウイ島山火事」「モロッコ地震」海外送金 

本日、ガバナー補佐 井伊 圭一郎様に海外送金について具体的な取りまとめを依頼しました。 

後日、報告があると思います。 

 

２．プログラム変更確認 

プログラムの変更等は、次週 10月 19日で再度討議致します。 

 

３．その他 

・10月 14日（土）「千里ロータリークラブとの懇親会」はメイクアップ対象とします。 

・ZOOM の年間契約は、今回の契約期間（2023年 10月 28日まで）で終了として、 

延長はしないことに決定。必要な時には再度契約する事。 

・茨木西ロータリークラブ創立 30周年記念式典には、招待を受けた会長・幹事 2名が出席の事。 

 
＜本日のお料理＞ 

               
１．前菜盛り合せ２．白菜のスープ３．鶏の唐揚げと焼売４．いかとじゃが芋のトウチ炒め 

５．雲白肉（ウンパイロウ）６．ご飯・ザーサイ７．マンゴープリン 

                                   

 


